



BUSCAR

pulzo.com



ECONOMÍA

Preocupante anuncio de Ecopetrol a conductores: habrá menos gasolina desde marzo

La producción en Colombia disminuirá en un 10 % en los próximos días, luego de que una de las tres unidades productivas entre en mantenimiento.

- > Toyota da novedad en Colombia con camioneta emblemática; cambio tiene que ver con gasolina
- > A conductores en Colombia les avisaron desde cuándo (y cuánto) volverá a subir la gasolina

COMPARTIR:



Shutterstock

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante

elCOLOMBIANO

Por: El Colombiano

El Colombiano es un grupo editorial multiplataforma con más de 110 años de existencia. Nació en la ciudad de Medellín en Antioquia. Fundado el 6 de febrero de 1912 por Francisco de Paula Pérez, se ha especializado en la investigación y generación de contenidos periodísticos para diferentes plataformas en las que provee a las audiencias de piezas mult...

Visitar sitio

Este artículo fue curado por Santiago Ávila • Feb 17, 2025 - 6:04 pm

La producción de gasolina en Colombia disminuirá en un 10 % a partir de marzo, luego de que una de las tres unidades productivas de la Refinería de Barrancabermeja entre en mantenimiento programado.

(Lea también: [Fuga de combustible en Transmilenio: ¿qué riesgos deben tener en cuenta los pasajeros?](#))

Así lo informó Luis Guillermo Aristizábal, gerente general de Planeación y Logística Operativa de Ecopetrol.

El mantenimiento durará 74 días y es necesario para garantizar la operación confiable de la unidad, que cumple 30 años en funcionamiento.

Este tipo de intervenciones **se realizan cada cinco años de manera rutinaria**, pero en este caso se trata de un mantenimiento mayor debido a las condiciones extremas de operación del equipo.

Para suplir la demanda interna y evitar afectaciones en el suministro, **Ecopetrol importará alrededor de 10.000 barriles adicionales de gasolina por día.**



Actualmente, **el país importa entre 40.000 y 50.000 barriles diarios**, pero con la salida temporal de esta unidad de producción, las compras externas se incrementarán a entre 45.000 y 55.000 barriles diarios.

El déficit de producción será cubierto con la operación conjunta de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, además de las importaciones adicionales, explicó Aristizábal.

Este proceso de mantenimiento, que ha sido planeado desde 2021 y preparado desde junio de 2024, **tendrá un costo aproximado de 114 millones de dólares**. Además, generará empleo para 1.400 personas, de las cuales el 95% será mano de obra local. incrementarán a entre 45.000 y 55.000 barriles diarios.

El déficit de producción será cubierto con la operación conjunta de las

ECONOMÍA

Taxistas en Colombia, advertidos: dura multa por negarse a prestar servicio a pasajeros

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Banco de Bogotá anunció sopesivos cambios en su 'app': nuevas funciones alegran a usuarios

Hace 4 horas

ECONOMÍA

Preocupante anuncio de Ecopetrol a conductores: habrá menos gasolina desde marzo

Hace 4 horas

refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, además de las importaciones adicionales, explicó Aristizábal.

Este proceso de mantenimiento, que ha sido planeado desde 2021 y preparado desde junio de 2024, **tendrá un costo aproximado de 114 millones de dólares**. Además, generará empleo para 1.400 personas, de las cuales el 95% será mano de obra local.

"La unidad de cracking opera en condiciones mecánicas extremas, con altas temperaturas y elementos abrasivos, por lo que es necesario realizar estos trabajos para prolongar su vida útil y garantizar su seguridad", detalló Aristizábal.

El mantenimiento garantizará que la unidad continúe operando de manera eficiente y segura, **asegurando el abastecimiento del país en el mediano y largo plazo**.

♥ *Nos preparamos para conmemorar los 103 años de la Refinería de Barrancabermeja y reafirmamos nuestro compromiso con un modelo energético más eficiente. Con construcción de la Granja Solar La Iguana, estamos generando impacto positivo en el ambiente, la economía y la sociedad.* ⚡
pic.twitter.com/3Yg0AylhUY

— Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) February 17, 2025

(Vea también: [Precio de la gasolina y ACPM pega duro en febrero: ciudades con el combustible más caro](#))

La Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) en su informe "Combustibles líquidos: energía de hoy y mañana" reveló que **el consumo de combustibles en 2024 creció un 0,6% respecto a 2023, alcanzando un promedio de 347.000 barriles diarios**.

El diésel y el combustible de aviación lideraron el aumento con un 5,2% y 9,5%, respectivamente, mientras que **el consumo de gasolina cayó un 5,9%**.

* Pulzo.com se escribe con Z

[Lee todas las noticias de economía hoy aquí.](#)

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Tu correo electrónico Noticias y de Entretenimiento [SUSCRIBIRME](#)

[Acepto términos y condiciones](#)

[Acepto política de tratamiento de datos](#)

Temas Relacionados:

[GASOLINA](#) [ECOPETROL](#) [EL COLOMBIANO](#)

COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**

- Así evitarían "alza del 140%" en factura de la luz en Colombia: advierten al Gobierno Petro
- Se va acabando querido supermercado en Colombia: dueños de Carulla ya metieron mano

REPORTAR UN ERROR

- Créditos para reportados en Colombia: entidad presta hasta \$ 120 millones sin codeudor
- Preocupación con billetes de \$ 50.000 y \$ 100.000 por lo que se está hallando en ellos

TE PUEDE INTERESAR



¿Por qué untar pasta dental en los talones? La razón te impactará

Colgazeta



Oro vs. criptomonedas: ¡Descubre la mejor inversión hoy!

Search Ads



¡Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor!

Colgazeta

